



RÉPUBLIQUE FRANÇAISE
DÉPARTEMENT DE L'ESSONNE



Direction de l'Administration Générale
Service Démocratie locale
01.69.33.11.20

**COMPTE-RENDU
DE LA BALADE URBAINE
QUARTIER VILGENIS
DU 21 MAI 2016**

Elus présents :

M. le Maire, M. Turpin, Maire-Adjoint aux travaux, Mme Grégoire, Conseillère municipale déléguée à la démocratie locale, Mme Maloizel, élue référente de l'Assemblée du quartier de Vilgénis.

1 -Passage à niveau

En cas de fermeture du passage à niveau, le lien entre les quartiers ne serait plus assuré. L'opportunité de la création d'une liaison piétonne jusqu'au pont « avenue Kennedy » pourrait alors être étudiée mais la création d'un passage souterrain entre la rue du Parc et les Ruchères nécessiterait un investissement financier très important. En outre, ce type d'aménagement concerne le domaine de la SNCF. Il apparaît peu probable d'obtenir un accord.

La ville a demandé à la SNCF d'installer un feu avertissant l'arrivée des trains (feu + système de contacteurs). En cas de non prise en charge de cette installation par SNCF Réseau, la Ville pourrait l'envisager en fonction de son coût.

2 -Stationnement rue de la Résistance

Dans la rue de la Résistance, il est constaté une vitesse excessive des automobilistes ainsi qu'un manque de visibilité. Face à la complexité du positionnement des chicanes et des emplacements de stationnement, M. le Maire et M. Turpin proposent un marquage au sol provisoire, à l'instar de l'expérimentation de la rue du plateau, qui pourrait devenir définitif si l'essai s'avérait concluant. Une fiche navette sera élaborée à ce sujet lors de l'assemblée de quartier du 25 mai.

3 – Sujets divers

- Le ru derrière les maisons rue de la Résistance : asséché, il est utilisé comme piste de vélo mais peut également permettre un accès discret aux habitations pour les cambrioleurs.
- Trottoir gauche rue de la Libération : le goudronnage n'a pas encore été effectué. M. le Maire va solliciter les services de la Mairie pour en connaître la raison.
- Avenue Jean Moulin :
 - les arbres qui ont été abattus pour cause de maladie seront-ils remplacés ?
 - les riverains de la rue remercient la Ville pour la mise en place des potelets ;
 - il manquerait un potelet à droite du stade au niveau d'une bouche d'égout, alors que M. Turpin, qui ne manquera pas de se renseigner sur cette question, confirme qu'il était bien prévu.

Les riverains ayant participé à cette balade ont manifesté leur satisfaction quant à cette initiative, temps d'échanges avec le Maire et les élus, mais également entre participants, et souhaitent qu'elle soit renouvelée.